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MEMBRES PRÉSENTS 
 
 

LIGUE REPRÉSENTANTS 
DES ASSOCIATIONS 

REPRÉSENTANTS 
DES CLUBS AFFILIÉS 

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES Serge PARBAUD Antoine FRAISSE 
BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ  Vincent DESBONNET Absent 
BRETAGNE Johan FRIANT Absent 
CENTRE-VAL DE LOIRE Cyril ANDRÉ Jean-Charles GONTERO 
CORSE Xavier ROMIEU Absent 
GRAND EST Michel TOMCZAK Christopher VOTION 
HAUTS-DE-FRANCE Absent Jean-Pierre CHEVRIER 
ÎLE-DE-FRANCE Pascal LEVEAU Carine CHAMPAGNE 
NORMANDIE Philippe GOHRY Absent 
NOUVELLE-AQUITAINE Pierre BERNARD Absent 
NOUVELLE-CALÉDONIE Pierre BERNARD (Procuration) Absent 
OCCITANIE Samuel BRETON Maxime NAFFAH 
PAYS DE LA LOIRE Guillaume LAUTIER Mathieu FORT 
PROVENCE-ALPES-COTE D’AZUR Quentin LECLERC Guillaume DUBARRY 
RÉUNION Absent Absent 

 
 
 

 
LIGUE Licences ASSOCIATIONS CLUBS ASSOCIATIONS CLUBS VOIX 

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 1079 28 20 28 20 48 
BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ 93 4 4 4  4 

BRETAGNE 371 14 10 14  14 
CENTRE-VAL DE LOIRE 555 18 9 18 9 27 

CORSE 199 8 5 8  8 
GRAND EST 405 16 11 16 11 27 

HAUTS-DE-FRANCE 588 18 14  14 14 
ÎLE-DE-FRANCE 1555 38 40 38 40 78 

NORMANDIE 425 16 11 16  16 
NOUVELLE-AQUITAINE 1342 34 27 34  34 
NOUVELLE-CALÉDONIE 500 18 3 18  18 

OCCITANIE 877 24 18   0 
PAYS DE LA LOIRE 577 18 9 18 9 27 

PROVENCE-ALPES-COTE D’AZUR 625 20 17 20 17 37 
RÉUNION 458 16 7   0 

 9649 290 205 232 120 352 
 

71,1 % 
 

Le quorum, soit au moins le tiers des représentants présents (10 sur 30) représentant au moins le tiers des 
voix (165 sur 495) est atteint avec 19 représentants présents sur 30 et une représentation de 352 voix sur 

495 voix possibles (71,1 %). 
 
 
 
 

REPRÉSENTATIONS PRÉSENCES 

495  352 



 

 

 

MEMBRES INSTANCES FÉDÉRALES PRÉSENTS 
 
 

COMITÉ EXÉCUTIF 
Julien MULLER (Président) – Pierre BERNARD (Secrétaire Général) - Catherine EZVAN (Vice-présidente) – 

Dominique FONTANON (Vice-président) –Thierry de CONTET (Trésorier adjoint) – Pierre-André LOAËC – Mathieu 
FORT – Corinne DUPIRE – Lydia SALOMON – Mélissa ALVES – Stéphane ROBINAUD – Stéphane BREVARD 

CONSEIL FÉDÉRAL 
Aurélien CARLIER - Alain FÉRARD – Jean-Jacques CADAU – Alec MAUREY – Stéphane ROUGET 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

INVITÉS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Emile BENIZEAU Juriste 
Philippe BOSSON Directeur Technique National Adjoint 

Sarah CHAUCHARD Chargée de mission Secteur sportif 
Guillaume COSTE Directeur Technique National Adjoint 

Jean-Luc GAILHAC Commissaire aux Comptes 
Valérie GUYHOT Responsable comptable 

Yannick LOUIS-DIT-SULLY Service Civique 
Frédéric LECOMTE Responsable du Haut-Niveau 
Yann MÉNÉGAUX Entraîneur National 

Jean-Marc POCHOLLE Directeur Technique National Adjoint 
Nicolas SAJAT Conseiller Technique National Formation 
Eric SILVESTRI Directeur Technique National 

Sandra THUILLIER Responsable Communication & Médias 
Malcolm TULLIS Conseiller Technique Fédéral 

Jean-Louis BRACHET Secrétaire Général Ligue Île-de-France 
Jean-Claude CAYZAC Trésorier Ligue Île-de-France 

Eric CHAUDRON Licencié 
Grégory HECQUET Licencié 

Alexandre MARTEAU Salarié Ligue Normandie 



 

 

 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 
19h30 – Propos liminaires du Secrétaire Général de la FFSquash,  
Pierre BERNARD 
 
Pierre BERNARD déclare que l’Assemblée Générale, pour être tenue valablement, doit réunir au moins le tiers 
des représentants représentant au moins le tiers des voix. 
 
Le quorum est atteint avec 19 représentants présents sur 30 et 352 suffrages représentés sur 495 suffrages 
possibles. 
 
L’Assemblée Générale Ordinaire peut donc délibérer valablement. 
 
 
 
 

19h40 – Ouverture par le Président de la FFSquash,  
Julien MULLER 
 
Le Président Julien MULLER remercie les personnes présentes et déclare ouverte l’Assemblée Générale 
Ordinaire. 
 
 
 
 

19h50 – Approbation des procès-verbaux des Assemblées Générales 
précédentes,  
Pierre BERNARD 
 

➢ Le Secrétaire Général soumet à l’approbation de l’Assemblée Générale le procès-verbal provisoire de 
l’Assemblée Générale Ordinaire du 6 mai 2021. 

 
Résultats du vote du PV de l’AG0 du 6 mai 2021 : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Pour : 352. 
L’Assemblée valide le procès-verbal de l’AGO du 6 mai 2021 à l’unanimité. 
 
 

➢ Le Secrétaire Général soumet à l’approbation de l’Assemblée Générale le procès-verbal provisoire de 
l’Assemblée Générale Extraordinaire du 28 mai 2021. 

 
Résultats du vote du PV de l’AG Extraordinaire du 28 mai 2021 : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Pour : 352. 
L’Assemblée valide le procès-verbal de l’AG Extraordinaire du 28 mai 2021 à l’unanimité. 
  
 
 
 
 
 



 

 

 

PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT DE LA 
FÉDÉRATION FRANÇAISE DE SQUASH 

Saison 2021/2022 
 
Intervenant : Julien MULLER, Président de la FFSquash 
 
Je suis ravi qu’on ait l’occasion d’échanger sur les ambitions et le projet de la FFSquash. 
 
Le ciel se dégage par rapport à la situation d’il y a un an et la crise liée au Covid-19 qui a créée beaucoup 
d’incertitudes pour les clubs et la Fédération. Aujourd’hui, il reste quelques zones d’ombres pour l’avenir mais 
l’activité reprend et on peut envisager de faire une saison sportive complète. L’activité reprend de manière 
disparate selon les territoires mais les signes sont positifs.  
 
Cette période Covid va laisser un certain nombre de traces avec une perte des licenciés, notamment chez les 
jeunes, et il y aura beaucoup d’efforts à faire pour revenir à une activité meilleure qu’avant la crise du Covid-
19. 
Un certain nombre d’éducateurs ou de dirigeants ne se sont pas totalement remis du Covid ou ont décidé de 
tourner la page et ce phénomène d’érosion doit être une préoccupation. Il faut espérer que la pratique régulière 
et la convivialité sont des éléments qui vont permettre à certains de reprendre goût à l’activité. 
 
L’année 2021 a été marquée par un lot de restrictions ou de contraintes en début d’année ainsi que des 
compétitions annulées ou reportées.  La Fédération a souhaité reporter un maximum d’épreuves et beaucoup 
de compétitions ont quand même pu se dérouler avec plus ou moins de succès.  
C’est une Fédération qui est en mouvement et qui va de l’avant. 
 
La question que l’on peut se poser à l’issue de tout cela est la suivante : La Fédération est-elle en bonne santé ? 
Sa santé repose sur 3 piliers : 

1) La santé financière ; 
2) Les performances ; 
3) L’activité. 

 
Sur le plan financier, je voudrais revenir sur le travail important réalisé par nos deux trésoriers, Eric Leclerc et 
Thierry de Contet, avec l’aide du personnel de la Fédération notamment Valérie Guyhot et Philippe Bosson. 
Dans un premier temps, il a consisté à sécuriser les fonds de la FFSquash pendant cette période compliquée 
mais aussi à accompagner les clubs grâce au fonds de soutien fédéral qui a permis de sauver les structures 
les plus en difficulté.  
Ce fonds est toujours maintenu avec la période de remboursement des PGE (Prêts Garantis par l’Etat) et cette 
reprise qui n’est pas aussi dynamique qu’on le souhaiterait. 
Ce travail doit aussi nous permettre de mieux structurer les budgets de la Fédération pour pouvoir piloter nos 
actions avec des indicateurs clairs et objectifs au moment de prendre des décisions qui vous nous servir à 
financer des projets.  
Nous sommes accompagnés là-dessus par un cabinet d’expertise comptable. 
 
Sur le plan des performances sportives, l’année 2021 a également été largement perturbée par la période Covid 
avec notamment des annulations de tournois PSA en début d’année, de certains championnats et l’annulation 
du Championnat du Monde en Malaisie pour des questions politiques.  
Pour autant, l’activité de nos sportifs reprend et il y a un nombre important, un nombre qui n’a peut-être jamais 
été aussi important, de joueuses et joueurs français qui figurent parmi le top 100.  



 

 

Malgré les contraintes et difficultés, l’engagement des joueurs et le travail des entraîneurs se sont poursuivis 
et nous avons bon espoir de bien figurer et de performer dans les compétitions individuelles et collectives qui 
arrivent.  
Evidemment, la performance se prépare et un énorme travail de back-office a été mené sur le Projet de 
Performance Fédéral (PPF) par la commission Haut-Niveau dirigée par Dominique, en lien avec les entraîneurs 
et la Direction Technique Nationale (DTN). 
Ce travail a permis de construire tout l’accompagnement après filière des athlètes avec notamment le suivi 
socioprofessionnel où nous avions du retard.  
On a également travaillé sur l’optimisation des structures d’entraînement pour proposer à l’avenir des centres 
d’entraînement et de ressource qui permettent aux athlètes de pouvoir construire leur projet sportif et de 
rayonner sur les compétitions à l’international. 
Les axes forts ont été validé par les partenaires institutionnels que sont le ministère des Sports et l’Agence 
Nationale du Sport (ANS).  
Sans évoquer les résultats du haut-niveau, je tenais quand même à souligner que l’année 2021 aura été 
marquée par la retraite de Grégory Gaultier après son incroyable carrière que l’on peut prendre en exemple 
pour tous ceux qui rêvent de podiums et de médailles.  
Nous avons une pensée pour lui et nous lui adressons nos félicitations pour l’ensemble de sa carrière. 
 
Sur l’activité, on peut la mesurer comme de tradition à la courbe des licenciés. Aujourd’hui, il y a une reprise 
réelle puisque nous sommes à 15000 licenciés, soit le nombre d’avant Covid avec des vraies disparités selon 
les territoires. 
Il y a une pratique qui est en train de revenir dans les clubs. 
Ce nombre doit être analysé avec notamment un retard important chez les jeunes. 
L’activité de la FFSquash ne s’est pas arrêtée à ce nombre avec un grand travail des secteurs et des 
commissions pour relancer l’activité. 
Je remercie tous ceux qui y ont participé. Il y avait la volonté lorsqu’on a lancé de projet fédéral d’élargir le plus 
possible à toutes les personnes qui voulaient s’impliquer.   
Malgré la difficulté de travailler à distance, nous sommes dans une dynamique positive avec beaucoup de 
propositions qui sortent des différents groupes.  
Cela se retrouver dans les programmes qui ont été réalisé dans le cadre de la campagne ANS pour mieux 
répondre aux attentes des joueurs et des clubs.  
 
Nous n’avons pas la prétention de tout réussir du premier coup mais nous avons une vraie volonté 
d’entreprendre et de faire bouger les lignes pour faire avancer cette Fédération qui nous est chère et dans 
laquelle on s’engage quotidiennement.  
 
Je vais laisser au DTN le soin de détailler les actions dans son rapport d’activité.  
 
Je remercie tous les élus, tous les salariés et tous les cadres techniques qui contribuent à développer cette 
belle activité. 
Merci pour votre écoute et très bonne assemblée générale.   
 
 
Résultats du vote du rapport moral : Contre : 0 ; Abstention : 82 ; Pour : 270. 
 
Le rapport moral du Président est adopté. 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

PRÉSENTATION DU RAPPORT D’ACTIVITÉS DU DTN DE LA 
FÉDÉRATION FRANÇAISE DE SQUASH 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRÉSENTATION DU BILAN FINANCIER 2020 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

RAPPORTS FINANCIERS 
 

Comptes clos au 31/12/2021 
 

Intervenants : Thierry de CONTET, Trésorier adjoint de la FFSquash 
Jean-Luc GAILHAC, Commissaire aux comptes 

 
Rapport du Trésorier 

 
Comptes arrêtés au 31 décembre 2021 

 

 
 
 
Aucune autre question relative au rapport du Trésorier, (cf. annexe). 
 
Rapport du Commissaire aux Comptes, Jean-Luc GAILHAC, (cf. annexe). 
 
Aucune question relative au rapport du Commissaire aux Comptes. 
 
Résultats du vote de l’approbation des comptes 2021 & Quitus du Trésorier : Contre : 0 ; Abstention : 0 ; Pour : 
352. 
 
 
Les Comptes 2021 sont adoptés à l’unanimité. Quitus est donné au Trésorier Fédéral. 
 
 

 



 

 

 
PRÉSENTATION DU BUDGET PRÉVISIONNEL 2022 

 
Intervenants : Thierry de CONTET, Trésorier adjoint de la FFSQUASH 

Philippe BOSSON, DTN adjoint de la FFSquash 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Résultats du Budget prévisionnel 2022 : Contre : 52 ; Abstentions : 0 ; Pour : 300. 
 
Le Budget prévisionnel 2022 est adopté.  
 
 
 
 

DÉSIGNATION DU COMMISSAIRE AUX COMPTES  
2022-2027 

 
Intervenant : Thierry de CONTET, Trésorier adjoint de la FFSQUASH 

Emile BENIZEAU, Juriste 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 

1) Point sur les licences 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
Résultats du vote : Contre : 0 ; Abstentions : 0 ; Pour : 352. 
 
Pour donner suite à la recommandation du Comité Exécutif, le cabinet Comptagesma Audit est désigné 
Commissaire aux Comptes de la FFSquash pour les exercices 2022-2027 à l’unanimité.  
 
 
 
 
L’’ordre du jour étant clos, le Président annonce que la séance de l’Assemblée est levée à 21h00. 
 
Julien MULLER                                                                                                                                      Pierre BERNARD 
     Président                                                                                                                                          Secrétaire Général 

                                                                                                                                                           
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
ANNEXE 1 

 
• Rapport du Commissaire aux Comptes sur les comptes annuels. 

Exercice clos au 31 décembre 2021. 
 
 
 
 






























































